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ATA DA DÉCIMA NONA SESSÃO 

ORDINÁRIA DO PRIMEIRO PERÍO-

DO DA SÉTIMA LEGISLATURA, 

REALIZADA ÀS DEZESSETE HO-

RAS E TRINTA MINUTOS DO DIA 

TREZE DE NOVEMBRO DE DOIS 

MIL E DEZESSETE. PRESIDÊNCIA 

DO VEREADOR ADRIANO TAMA-

NINI......................................................... 

 

 

Aos treze dias do mês de novembro do ano 

de dois mil e dezessete, às dezessete horas e trinta minutos, reuniu-se a Câmara Ordina-

riamente. Dando início aos trabalhos o Senhor Presidente convidou o Vereador Israel 

Stauffer Scherrer para compor a Mesa, na ausência do Vereador Emerson Grobério. 

Dando prosseguimento, solicitou ao Secretário que verificasse a presença dos Senhores 

Vereadores. Havendo número legal, em nome de Deus, o Senhor Presidente abriu os 

trabalhos da Décima Nona Sessão Ordinária do ano de dois mil e dezessete e em segui-

da convidou o Vereador Cleber Tadeu Ferreira Moronari para ler um versículo da Bí-

blia. A Sessão prosseguiu com a discussão e votação da Ata da Décima Oitava Sessão 

Ordinária do Primeiro Período da Sétima Legislatura, realizada no dia trinta de outubro 

de dois mil e dezessete, que foi aprovada por unanimidade. O Presidente solicitou ao 

Secretário que fizesse a leitura do Expediente.................................................................... 

 

............................................................ E X P E D I E N T E............................................. 

Projeto de Lei n° 018, de 08 de novembro de 2017, de autoria do Vereador Israel Stauf-

fer Scherrer, em que “Dá nome à Rua”. “Às Comissões Permanentes”.............................. 

Projeto de Lei n° 019, de 09 de novembro de 2017, de autoria do Vereador Leonel Me-

neguite, em que “Dá nome à Rua”. “Às Comissões Permanentes”..................................... 

Projeto de Lei n° 020, de 10 de novembro de 2017, de autoria da Vereadora Larissa Ma-

riellen de Paulo Poubel Gazolli, em que “Regulamenta o uso das bibliotecas municipais 

e comunitárias no âmbito de São Domingos do Norte - ES”. “Às Comissões Permanen-

tes”....................................................................................................................................... 

Projeto de Lei n° 021, de 13 de novembro de 2017, de autoria do Vereador Israel Stauf-

fer Scherrer, em que “Dá nome à Bairro”. “Às Comissões Permanentes”.......................... 

Ato da Mesa nº 01/2017, de autoria da Mesa Diretora, em que „Autoriza a abertura do 

Processo de Baixa nº 001/2017‟. “Encaminha-se”.............................................................. 
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Indicação nº 073, de 13 de novembro de 2017, de autoria do Vereador Israel Stauffer 

Scherrer, solicitando a construção de um muro de arrimo na Rua Projetada nº 14, Bairro 

Caixa D‟Água. “Encaminha-se”.......................................................................................... 

Indicação nº 074, de 13 de novembro de 2017, de autoria do Vereador Luiz Carlos Bar-

bieri, solicitando que seja providenciada a reforma da EUM Adventista Bela Vista, no 

Córrego Bela Vista. “Encaminha-se”..................................................................................  

Indicação nº 075, de 13 de novembro de 2017, de autoria do Vereador Luiz Carlos Bar-

bieri, solicitando que seja empenhado esforços no sentido de viabilizar a instação de 

uma torre de telefonia móvel e internet com tecnologia no Córrego Braço do Sul (Trevi-

zani) ou nas imediações. “Encaminha-se”........................................................................... 

Ofício nº 013/2017-CM/CERI/ALES, de 31 de outubro de 2017, do Supervisor da Casa 

dos Municípios, Cleber Luiz Silva, convidando para participar do seminário “O Desen-

volvimento Econômico do Noroeste Capixaba”, no dia 10 de novembro de 2017, às 13 

horas, na Câmara Municipal de Colatina. “Ciente”.............................................................  

Ofício nº 025/2017 – FMS, de 07 de novembro de 2017, do Secretário Municipal de 

Saúde, Senhor Antônio Ângelo Moschen, solicitando o Plenário para a Prestação de 

Contas do 2º Quadrimestre de 2017, no dia 13 de novembro de 2017, às 16:30 horas. 

“Ciente”............................................................................................................................... 

Convite do Supervisor da Casa dos Municípios, Senhor Cleber Luiz Silva, para partici-

par do Seminário “O Pagamento de 13º Salário dos Vereadores. Eles podem receber 

esse ano?”, no dia 17 de novembro de 2017, às 13:30 horas, na Câmara Municipal de 

Aracruz. “Ciente”................................................................................................................ 

Convite do Prefeito Municipal, Senhor Pedro Amarildo Dalmonte, para participar da 

solenidade de entrega de equipamentos e implementos agrícolas, no dia 10 de novembro 

de 2017, às 08 horas, na Praça José Adão. “Ciente”........................................................... 

Comunicado N° CM234370/2017, de 16 de outubro de 2017, do Ministério da Educa-

ção Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação Presidência, informando a libe-

ração de recursos financeiros destinados a garantir a execução de programas do Fundo 

Nacional de Desenvolvimento da Educação. “Ciente”....................................................... 

 

...............................................................TRIBUNA LIVRE.............................................. 

Não houve............................................................................................................................ 

 

..................................................................ORADORES .................................................... 

LUIZ CARLOS BARBIERI (PSB): Boa noite Senhor Presidente, colegas Vereadores, 

funcionários desta Casa, Secretário de Saúde, imprensa e demais presentes. Primeira-

mente quero parabenizar, a esposa do nosso Presidente, Valquiria, que também é direto-

ra, pelo dia do diretor que foi esses dias, quero parabenizar eles. Também quero parabe-
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nizar a entrega de equipamentos que tivemos, foi muito bonita, parabenizar o nosso Se-

nador da República que esteve presente fazendo a entrega nos quatro anos de mais ou 

menos oitocentos mil reais em emendas parlamentares para São Domingos do Norte, 

nesses três anos de mandato indo para quatro anos. Temos também o nosso, o meu mais 

especificamente, Deputado Federal, Paulo Foletto que entre os anos de dois mil e treze e 

dois mil e dezessete somarão um milhão duzentos e cinquenta mil reais em emendas 

parlamentares para o Município de São Domingos do Norte. Então, tivemos essa grande 

entrega, agradeço primeiramente a Deus e depois a esse parlamentar que vem contribu-

indo muito com o Município de São Domingos do Norte assim como alguns outros que 

já passaram em mandatos e ajudaram, pois, infelizmente no âmbito estadual, principal-

mente, não temos recebido praticamente nada nesses três anos considerado as emendas 

parlamentares federais e através do Senado. Então se pegarmos hoje, o Município está 

andando praticamente com as próprias pernas e muito com o Governo Federal. Também 

o nosso Deputado Paulo Foletto destinou recurso através da Secretaria Estadual de 

Agricultura, ele fez essa emenda direcionada ao Governo do Estado, para o Governo 

fazer a aquisição, temos lá secador de pimenta, pulverizador para fazer a adaptação em 

alguns tratores e em micro tratores e alguns outros equipamentos para serem distribuí-

dos pelo Governo do Estado, infelizmente o Governo do Estado até hoje, não sei o mo-

tivo não fez essa compra, sendo que o do Município já conseguimos executar e até en-

tregar nessa ultima sexta-feira. Parabenizar a Secretaria de Agricultura, que engloba 

todos os funcionários e Secretário, e também a Secretaria de Obras pelo belíssimo traba-

lho que foi feito na recuperação, limpeza e operação tapa buracos do Córrego Morobá, 

no qual foi o Município que fez, pois infelizmente tivemos uma promessa da nossa Se-

cretaria de Estado de Agricultura, mas infelizmente o Município está abandonado há 

três anos pelo Estado e pela Secretaria Estadual de Agricultura e estamos nessa deca-

dência, infelizmente fez uma promessa onde estavam presentes o Prefeito, a Deputada 

Raquel Lessa e ele garantiu que iria estar limpo até a Campal que tivemos sábado no 

Córrego Morobá, Vereadora Larissa, parabéns pelo evento, muito bonito, o Josué está 

presente e que também faz parte da Igreja Adventista, o evento estava dez, parabéns a 

todos os organizadores, meus parabéns a todos da religião Adventista. Moro em uma 

região onde praticamente noventa por cento é adventista, então temos um convívio mui-

to grande no dia-a-dia, por isso queremos parabenizar, pois é um evento que participo a 

longas datas, Pastor que chegou nesse momento, meu abraço, parabéns à comunidade 

adventista pelo evento, tenho o privilegio de sempre que posso estar presente, fomos 

homenageados lá, a Vereadora Larissa até trouxe o premio que ganhamos pelos cin-

quenta anos da Campal, então meus parabéns. Mas continuando, é aquela questão, con-

versei com o Prefeito, com os Secretários para ver se fazem essa operação tapa buracos 

e a limpeza do asfalto também no Córrego Dumer, que está abandonado há três anos 

pelo Governo do Estado infelizmente, acredito que a vida vale mais. Em fevereiro ou 

março, conversei pessoalmente com o Secretário e o mesmo disse que estava licitando 

para contratar as empresas, interessante que em três anos as empresas não foram contra-

tadas ou vão deixar para o ano que vem para fazer a limpeza, deixar bonito, pois vão 

precisar para o Deputado passar lá para pedir voto, porque depois de quatro anos ele 

volta lá, então essa está sendo a grande realidade e infelizmente São Domingos do Nor-
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te, no âmbito estadual está desamparado totalmente, nem é parcialmente, digo na totali-

dade, desamparado totalmente, pois tivemos ai três anos de mandato e até agora só vie-

ram migalhas, nenhum investimento que deveria ter sido feito, é um descaso com os 

munícipes e para ajudar né, Moschen, na Saúde, o Governador assim que entrou cortou 

noventa por cento das nossas consultas de especialidades, o Município de São Domin-

gos na época do Governo anterior eram marcadas trezentas e oitenta consultas de espe-

cialidades mensalmente, o nosso Governador foi e trouxe esse numero  para trinta e oito 

consultas por mês que está até hoje, será que a nossa arrecadação estadual caiu noventa 

por cento? Para cortar na carne, não digo nem cortar na carne, digo cortar na cabeça 

mesmo de quem está precisando, que está morrendo nas filas de hospitais e depois vai e 

fala tão bonito na televisão que está tendo investimento nisso e naquilo. Logo depois da 

crise que tivemos na Policia Militar, foi lá e fez entrega de viatura e isso e aquilo, mas e 

o descaso dele, que virou as costas para a sociedade nesse período? Então, é muita cara 

de pau chegar e falar que está investindo, investir como? É como o exemplo que citei 

hoje, algumas pessoas estavam dizendo que a educação estadual caiu, entre outras coi-

sas, disse que sim, com certeza, pois quando o nosso Deputado Federal Lelo Coimbra 

era Secretário Estadual de Educação ele investiu muito na época na área da Educação, 

mas investimento em educação para mim é um investimento continuo que abrange edu-

cação, saúde, assistência, é uma corrente, ele investiu muito temos exemplos claros e 

próximos como no Córrego Montes Claros, Município de Pancas, construíram uma 

quadra que está lá até hoje, ninguém nunca jogou nela, mas foi um investimento em 

educação, temos outro exemplo que posso citar, pois conheço, o Córrego Barra Seca, no 

Município de São Gabriel da Palha que recebeu vinte ou trinta quadras na época, inves-

timento grande em educação e depois os professores, vamos dizer assim, como o Go-

verno passado não concedeu abono salarial, todos votaram contra. O Abono Salarial, 

para quem não sabe, vai voltar esse ano, o Governo do Estado vai dar abono esse ano 

para comprar o voto do cidadão para o ano que vem, para os professores fazerem cam-

panha na sala de aula, ele não deu abono o ano passado, todos reclamaram, mas infeliz-

mente o povo tem memória curta e então ele vai conceder o Abono Salarial contando 

com as eleições do ano que vem para poder fazer bonito novamente, além do que o abo-

no salarial nada mais, nada menos, do que existe um planejamento e se o cidadão não 

cumpriu vinte e cinco por cento do que é destinado para a Educação, se não conseguiu 

ter um plano para poder gastar, para poder cumprir a lei ele vai lá e dá um abono, isso é 

investir em Educação? Sabendo que esse dinheiro poderia ser usado em muitas áreas 

que hoje pecam em todo o Município. E outra vergonha também, voltando a falar da 

Saúde, tivemos o Outubro Rosa, uma campanha bonita, se você pegar na televisão o 

Governo do Estado investe milhões, só este ano ele fez um aditivo, senão me engano 

foram vinte milhões de reais em propaganda. Vinte milhões de reais sendo feito um 

aditivo para cumprir até o final do ano, ai vai lá faz aquela coisa, para a mulher prevenir 

o câncer de mama, isso, aquilo, faz a maior propaganda só para o povo olhar, é bonito, 

bonito mesmo, mas se não me engano, o Município de São Domingos do Norte, né 

Moschen, têm vinte mamografias por mês, só temos vinte mamografias e mais nada do 

Governo, para que fazer uma propaganda tão bonita se lá na frente não tem o recurso, 

porque não tem o recurso? Se você pegar o Município, ele compra isso a um preço até 
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irrisório, onde se consegue fazer muito com pouco, então isso é mais que eu falo às ve-

zes é um desabafo, pois muitas vezes ouvimos algumas lideranças que apoiam o Gover-

no ou que tem coragem e que vai ter coragem de pedir votos ano que vem para essas 

pessoas, mas acho que vou fazer a mesma coisa que fizerem nessa tribuna, onde um 

cidadão disse em uma Sessão há três anos que muitos deveriam passar óleo de peroba 

na cara, e realmente, para subir um morro com essa situação que está hoje vai ter que 

comprar um estoque grande de óleo de peroba para poder subir os morros e pedir um 

voto em São Domingos para essas pessoas. Boa noite........................................................ 

 

.................................... L I D E R A N Ç A S  P A R T I D Á R I A S............................. 

CLEBER TADEU FERREIRA MORONARI (PDT): Boa tarde Senhor Presidente, 

cumprimentando toda a Mesa Diretora, demais colegas Vereadores, Secretários, Clau-

dio, Moschen, Pastor, Josué, Valquíria, Mendes, Valdecir. Quero só salientar o encontro 

que tivemos sexta-feira da Ascames, onde eu e a Marcieli fomos representando a Câma-

ra Municipal de São Domingos do Norte em Colatina, onde participamos do Seminário 

e como entrou na Ordem do Dia na próxima sexta-feira teremos um encontro em Ara-

cruz. Quero parabenizar também toda a organização do Campal do Morobá e na pessoa 

do Pastor, cumprimento e parabenizo toda a comunidade adventista do Morobá pela 

realização e organização. Falar um pouco também da entrega de equipamentos que o 

Vereador Luiz explanou aqui brilhantemente, na realidade foi uma vitória muito grande 

para os munícipes, então queremos parabenizar além dos parlamentares, Luiz e Marcie-

li, os membros do partido, Foletto, enfim, mas parabenizar também o Prefeito e os agri-

cultores, pois, víamos nos olhos daqueles agricultores uma realização muito grande. 

Quando o Vereador Luiz falou da destinação das verbas, quero lembrar também que só 

faltar entrar na conta esses duzentos e cinquenta mil reais que o Deputado Sérgio Vidi-

gal mandou para a compra de um ônibus. Secretário Moschen, estive com o Kenny 

Bohry semana passada e ele disse que chegando esse dinheiro imediatamente irá efetuar 

a compra. Do mais, muito obrigado e boa tarde.................................................................. 

LARISSA MARIELLEN DE PAULO POUBEL GAZOLLI (PSDC): Através do 

Presidente, quero cumprimentar a Mesa Diretora, colegas Vereadores, funcionários des-

ta Casa, através do Pastor Roberto, gostaria de cumprimentar todos os presentes. Já que-

ria iniciar a minha fala de hoje agradecendo o apoio do Prefeito à de Morobá, e também 

o Secretário de Saúde, Antônio Ângelo Moschen, por ter deixado a ambulância de pron-

tidão conosco, tivemos também na oportunidade um profissional no sábado à noite e no 

domingo de manhã a disposição, mas foi muito importante a parceria de vocês neste 

evento, também pela manutenção da Rodovia Paulo Kuster, que é aquela rodovia do 

Programa Caminhos do Campo, que inicia na entrada do trevo do Córrego Morobá até a 

Igreja do Córrego Morobá, reforçamos junto ao Governo do Estado e infelizmente, co-

mo disse o Vereador Luiz Carlos Barbieri, estamos com uma licitação parada, foi fra-

cassada a licitação do Norte, e temos muito o que ser feito nessas regiões. Cumprimento 

o Prefeito que chegou neste momento, muito boa tarde, a quem eu agradeci também 

pela manutenção da Rodovia, mas lembrando do compromisso que há outras regiões. 

Aparteando o Vereador Luiz Carlos Barbieri disse: Obrigado, Vereadora Larissa. Ques-
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tionei pelo seguinte, se existe uma licitação e o Governo já está há três anos e esses as-

faltos existem a cinco, dez anos, será que não estava no plano de Governo do Estado no 

primeiro ano fazer esse dever de casa que é a manutenção pela Secretaria de Estado de 

Agricultura, deveria ser feito lá atrás, não é tentar hoje, tentar tapear no ultimo ano. In-

felizmente deixou tudo para a ultima hora, essa é a realidade do que infelizmente a mas-

cara do Governador caiu, infelizmente, pois achava e sempre quis pregar isso que tinha 

pego um Estado quebrado e isso a Assembleia, o Tribunal de Contas, provaram em pa-

pel que não aconteceu, então, o que ele tinha na manga para tentar fazer nesses dois 

anos a realidade falou e ele está tentando fazer tudo nesse ultimo ano. Obrigado pela 

aparte. Continuando a Vereadora Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli disse: 

Então assim, independente do momento, eles deveriam ter mantido esse compromisso 

conosco da Rodovia Paulo Kuster que dá acesso ao Córrego Catete, que circulam apro-

ximadamente cento e vinte pessoas por dia que trabalham naquela região, acredito que 

seja uma região economicamente ativa, ônibus escolares circulam ali em todos os tur-

nos, temos duas escolas, a do Córrego da Divisa e do Córrego Morobá, então temos que 

prezar pela manutenção da Rodovia, foi até um dos pedidos que fiz quando assumi de 

pedir ao Secretário de Agricultura, Ricardo Scaramussa, para estar dando uma reforçada 

na estrada, mas disse que não poderia está fazendo a manutenção, pois as máquinas que 

eles tinham poderiam estragar ainda mais o asfalto, mas graças a Deus já começou a ser 

feito esse trabalho, mas não podemos deixar independente, de ter licitação ou não, de 

estar cobrando essa manutenção. Aproveitando a presença do nosso Secretário de Saú-

de, gostaria de parabeniza-lo pelo trabalho, consegui ler rápido a Prestação de Contas, 

mas está muito acima daquela prestação que o Senhor veio fazer, está de parabéns, os 

atendimentos de cardiologia estavam zerados e estou vendo aqui estão muito acima do 

previsto e acredito que tenham se organizado bastante para atender as pessoas que tem 

necessidade e prioridade. A questão de atendimento das vacinas, também estão acima da 

média, todas elas, parabéns pela organização da Vigilância Epidemiológica, o Setor de 

Imunização, atendimento e visitas as casas: quatro mil trezentos e dezesseis imóveis 

inspecionados, isso é muito importante, temos visto outros Municípios sofrendo tanto 

com mosquitos, principalmente o da dengue e São Domingos do Norte está muito bem 

organizado, foram encontrados alguns focos de mosquitos, mas todos foram identifica-

dos e acredito que tenham tomado as providencias, muito bom, parabéns. Sobre os es-

pecialistas: cardiologia – duzentos e cinquenta e cinco, pegamos zerado na ultima Pres-

tação de Contas, ginecologia – manteve a média, pediatria praticamente dobrou no mês 

de julho, tiveram quinhentos e quatorze no total de atendimentos e psiquiatria que esta-

va zerada teve bastante atendimento neste período, cento e três atendimentos, então, 

queria dar meus cumprimentos e parabéns por esse trabalho. Outra questão, estamos no 

novembro azul, e lembrando Vossas Excelências que os Senhores também têm que fa-

zer os exames preventivos, pois o câncer de próstata é o segundo câncer que mais mata 

homens no Brasil, é muito importante que vocês façam esse acompanhamento com o 

urologista, mas infelizmente nesses quatro meses tivemos apenas doze consultas libera-

das, isso se formos colocar na ponta do lápis não da para atender a demanda que é ne-

cessária para os homens, principalmente nesse mês de prevenção à saúde do homem. 

Também quero parabenizar a Senhora Valquíria Tamanini que está aqui presente, repre-
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sentando os diretores, pelo dia do diretor, é muito importante termos administradores no 

âmbito escolar e vocês fazem isso com muito zelo, com muita atenção, vocês influenci-

am positivamente todos os educadores, todos os alunos à buscarem o melhor desempe-

nho, então essa profissão de vocês é muito louvável e importante para sociedade. Tam-

bém reforçar esse Projeto de Lei que sugeri que previne e afasta as nossas crianças de 

terem nas literaturas influências a violência e apologia às drogas, temos que começar a 

trabalhar também prevenindo a área da Educação nesse sentido. E parabenizar o Gover-

no Federal, pois tivemos uma programação importante de entrega de equipamentos para 

os produtores rurais, essa parceria é muito importante, sabemos do relacionamento que 

vocês têm com o Governo Federal, agradecemos em nome das Associações, sabemos o 

quanto ele tem investido no Município, isso é muito importante e só temos a agradecer. 

Gostaria mais uma vez de reforçar meus agradecimentos à Prefeitura pela participação 

na Campal do Morobá, o Vereador Luiz também esteve presente, e que vocês estejam 

sempre participando dessa programação que já existe há cinquenta anos em nosso Mu-

nicípio, é uma das tradições mais antigas que temos isso aproxima as pessoas, aproxima 

a sociedade de bons costumes e de Deus, que é a nossa base. Então uma boa semana e 

boa noite  ............................................................................................................................ 

ISRAEL STAUFFER SCHERRER (PR): Quero cumprimentar o Presidente da Câ-

mara, demais Vereadores, nosso Prefeito, deixar aquele abraço no coração de todos pela 

nossa festa do Dia do Evangélico, cumprimentar também o nosso Secretário de Saúde 

pelo belo trabalho que vem desempenhando em parceria conosco aqui na Câmara, o 

nosso Secretário de Finanças, o nosso parceiro do Conselho Tutelar, o nosso Jornalista 

da cidade, Mendes, e também a nossa amiga Valquíria pelo dia do diretor, pelo privile-

gio de ser uma educadora do nosso Município. Quero agradecer em nome da Associa-

ção, dos Pastores todos àqueles que colaboraram com a nossa Festa do Evangélico, as 

pessoas que se empenharam, o Prefeito, Secretários, agradecemos pelo trabalho que foi 

realizado. Ficamos felizes também com a entrega das máquinas, que foram recebidas 

pelo Município, que vai ajudar a nossa Agricultura e também parabenizar os adventistas 

que fizeram uma bela festa nesse final de semana, a Campal do Morobá, parabéns os 

organizadores e todos que participaram. Quero deixar aqui o meu pesar a família Mattos 

pela perca da jovem Clariana, que faleceu na segunda-feira passada, meus sentimentos à 

família. Do mias agradeço a todos e boa noite.................................................................... 

PEDRO AMARILDO DALMONTE (Prefeito Municipal de São Domingos do Nor-

te): Boa tarde Presidente, nobre Vereadores, Secretário de Saúde, Moschen, Secretário 

de Finanças, Claudio, Valdecir, nosso jornalista implacável, nosso candidato e amigo 

que se encontra presente, Valquíria representando todos os diretores e ela representa 

mesmo, essa é diretora mesmo, mãe, ela faz da escola a casa dela, o dinheiro é ela que 

resolve, resolve os problemas, não traz problemas, é parceira mesmo. Falar da Campal, 

sem brincadeira, sábado fiquei arrepiado de ver a quantidade de pessoas que estavam lá, 

a organização, o jeito que eles tratam e acolhem é incrível, é um negocio que a pessoa 

fica querendo que chegue logo o ano que vem para participar novamente, outra coisa o 

Dia do Evangélico, que festa bonita, legal, sem bebida, sem empurrões, uma coisa que 

ficou marcada, cada dia que passa, Vereador Israel, as coisas bonitas que estão aconte-
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cendo em nossa cidade ficam marcadas. Agradecer pelo convite, Vereadora Larissa, os 

Pastores que nos acolheram muito bem. Falar do Córrego Morobá, temos aquele empe-

cilhozinho do asfalto, alguns falam que o asfalto é de responsabilidade da Prefeitura, 

mas não é, entramos com uma parceria com o Governo no ultimo momento, pois o Se-

cretário Estadual de Agricultura, Octaciano Neto, também pensou que daria certo licitar, 

mas a mesma foi deserta, isso não é culpa do Governo, e na sexta-feira faltando oito 

dias, sendo que ainda teriam aqueles feriados, me avisaram que não daria para fazer, 

mas graças a Deus, o Secretário Estadual de Agricultura, Octaciano Neto, e o Diretor 

Geral do DER/ES, Ênio Bergoli, mandaram o asfalto e os nossos funcionários que não 

sabiam mexer muito, se empenharam ao máximo, trabalharam até a noite em alguns 

dias, teve dia que trabalharam com duas máquinas, alguns dias com três maquinas, em 

alguns dias tiveram funcionários de outras Secretarias ajudando e graças a Deus, não 

ficou do jeito que o Córrego Morobá merece, mas ficou do jeito que desse para ir e vir 

com segurança. Quero pedir desculpas aos moradores do Córrego Morobá por ter 

aguentado e passado até por algumas humilhações, não para mim, pois sabia que era 

responsabilidade do Governo do Estado e juntamente com o Governo, pois têm que par-

ceiros Prefeitura e Governo, resolvemos Vereadora Larissa, e agora temos que apertar o 

Governo para ir e fazer um serviço top no Córrego Morobá, as duas estradas. Apartean-

do a Vereadora Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli disse: Queria reforçar a sua 

palavra, isso é muito importante, o trabalho começou a ser feito, mas não concretizou, 

então, Prefeito, cobramos, mas gostaria da sua parceria cobrando também não só para a 

região do Córrego Catete e Morobá, mas tem o Córrego Dumer e outras regiões que 

também estão precisando disso, gostaria parabenizar a sua fala. Obrigada pelo seu in-

centivo e seu apoio. Continuando o Prefeito Municipal Pedro Amarildo Dalmonte dis-

se: Obrigado Vereadora, mas na Secretaria Municipal de Agricultura têm todos os ofí-

cios feitos acredito que em março solicitando a manutenção do asfalto do Córrego Du-

mer, Córrego Catete, Córrego Morobá, todos os ofícios que recebemos encaminho para 

a Secretaria e para os Deputados, não é falta de cobrar, talvez é como aconteceu, o o 

Secretário Estadual de Agricultura, Octaciano Neto esperava que a licitação daria certo 

e não deu, mas graças a Deus uma parte resolvemos, e desse jeito vamos caminhando, o 

Vereador Israel vai lá de vez em quando, o Vereador Leonel, as pessoas estão vendo 

que estamos caminhando e contamos com as ideias de vocês, estamos sempre abertos ao 

dialogo, para conversar. Quero dizer o seguinte estamos juntos e esses três anos e dois 

meses que faltam é parceria, é contar, cada dia que passa por São Domingos melhor, 

não que foi fulano, que vai ser beltrano Prefeito, vamos esquecer isso, vamos trabalhar 

três anos juntos para que São Domingos cresça e muito, o polo industrial está para vim, 

está para vim o Polo Boa Sorte que já tem uma grande empresa para vir, aqui embaixo o 

Marcos Brito está fechando com o Calixto Piassi para comprar um pedaço do terreno 

para fazer uma grande represa, então é isso se o nosso São Domingos cresce os Verea-

dores vão se fortalecer mais, o Prefeito vai se fortalecer mais e a nossa comunidade que 

as pessoas continuam saindo para trabalhar fora, vão ficar perto de nós, dos filhos, o que 

é muito importante. Parabenizar também o nosso Secretário de Finanças, Claudio Hele-

no Comper, pois hoje é aniversário dele, obrigado, parabéns, que Deus te de muitos 

anos de vida, você é o homem da chave de São Domingos do Norte. Falar do acidente 
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trágico com a Clariana Mattos, que foi uma calamidade uma coisa muito ruim para to-

dos nós, mas Deus quis e quando Deus quer temos que respeitar e pedir mais uma vez, 

para continuar as nossas orações para o nosso amigo, Vereador, parceiro Emerson, não é 

Pastor, vamos orar que Deus vai abençoar e ele vai sair dessa situação, sexta-feira ele 

vai fazer uma pequena cirurgia e que Deus abençoe e que nessa cirurgia descubra o que 

é, para que os médicos intercedam, pois nas mãos deles está o nosso amigo e Vereador 

Emerson. Agradecer a todos os Vereadores, muito obrigado, boa noite e vamos em fren-

te.......................................................................................................................................... 

 

........................................................... O R D E M  D O  D I A.......................................... 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 15, de autoria do Poder Executivo Municipal, em que “Dispõe so-

bre o Plano Plurianual do governo do Município de São Domingos do Norte, para o 

período de 2018 a 2021”. „Aprovado por unanimidade‟..................................................... 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apen-

sado ao Projeto de Lei nº 15, de autoria do Poder Executivo Municipal, em que “Dispõe 

sobre o Plano Plurianual do governo do Município de São Domingos do Norte, para o 

período de 2018 a 2021”. „Aprovado por unanimidade‟..................................................... 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Educação, Saúde e Assistên-

cia apensado ao Projeto de Lei nº 15, de autoria do Poder Executivo Municipal, em que 

“Dispõe sobre o Plano Plurianual do governo do Município de São Domingos do Norte, 

para o período de 2018 a 2021”. „Aprovado por unanimidade‟.......................................... 

Segunda discussão do Projeto de Lei nº 15, de autoria do Poder Executivo Municipal, 

em que “Dispõe sobre o Plano Plurianual do governo do Município de São Domingos 

do Norte, para o período de 2018 a 2021”. „Aprovado por unanimidade‟.......................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 20, de autoria do Poder Executivo Municipal, em que “Autoriza o 

Executivo Municipal a realizar campanhas, com a finalidade de estimular a emissão de 

documentos fiscais visando ampliação da receita do Município de São Domingos do 

Norte, e dá outras providências”. „Aprovado por unanimidade‟......................................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apen-

sado ao Projeto de Lei nº 20, de autoria do Poder Executivo Municipal, em que “Autori-

za o Executivo Municipal a realizar campanhas, com a finalidade de estimular a emissão 

de documentos fiscais visando ampliação da receita do Município de São Domingos do 

Norte, e dá outras providências”. „Aprovado por unanimidade‟......................................... 

Primeira discussão do Projeto de Lei nº 20, de autoria do Poder Executivo Municipal, 

em que “Autoriza o Executivo Municipal a realizar campanhas, com a finalidade de 

estimular a emissão de documentos fiscais visando ampliação da receita do Município 

de São Domingos do Norte, e dá outras providências”. „Aprovado por unanimidade‟...... 
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                 Não havendo mais nada a tratar, o Vereador Presidente Adriano Tamanini, 

em nome de Deus encerrou a Sessão. E para constar, registra-se a presença dos seguin-

tes Vereadores: Adriano Tamanini, Cleber Tadeu Ferreira Moronari, Elton Deprá, Israel 

Stauffer Scherrer, Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli, Leonel Meneguite, Luiz 

Carlos Barbieri, Marcieli Alves. Não compareceu o Vereador Emerson Grobério, por 

estar internado no Hospital Estadual Central desde o dia 25 de outubro de 2017, con-

forme ficha de internação assinada pela Dra. Flávia Davel de Oliveira CRM-ES 9612. 

Lavrou-se a presente Ata que após sua discussão e aprovação será assinada pelo Presi-

dente e Primeiro-Secretário................................................................................................. 

 

 

São Domingos do Norte-ES,  

Em 13 de novembro de 2017. 
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